

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Schröppel

Weißenburg, 29. April 2014

Antrag zur Geschäftsordnung: Veröffentlichung von Niederschriften zu Stadtratssitzungen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schröppel,

der Stadtrat möge beschließen:

An geeigneter Stelle der Geschäftsordnung des Stadtrats wird eingefügt:

„Die genehmigten Niederschriften der Stadtratssitzungen sind auf der Internetseite der Stadt Weißenburg an geeigneter Stelle zu veröffentlichen. Um den Zugriff von „Nichtgemeindegürgern“ auszuschließen und die Persönlichkeitsrechte der Mitglieder des Stadtrats zu wahren ist dabei der reine Wortlaut der Beschlüsse (Mindestinhalt gem. Art. 54 BayGO) ins Netz zu stellen.“

An geeigneter Stelle auf der Internetseite der Stadt Weißenburg ist zu erwähnen, dass jede/r Gemeindegürger/in die Möglichkeit hat die Protokolle des öffentlichen Teils der Stadtratssitzungen in der Verwaltung einzusehen.

Begründung:

Der Stadtrat sollte sich im Rahmen seiner Möglichkeiten um Transparenz in seiner politischen Arbeit bemühen. Das Medium Internet bietet der Öffentlichkeit hervorragende Bedingungen, die Arbeit der gewählten Vertreterinnen und -vertreter zu verfolgen.

Mit der Einstellung der genehmigten Niederschriften auf die Internetseite der Stadt ermöglichen wir allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern einen einfachen Einblick in das kommunalpolitische Geschehen bei geringem Aufwand. Es erleichtert den Bürgerinnen und Bürger das Verhalten der Mitglieder des Stadtrates zu verfolgen und politisch zu bewerten. Das kann ein weiterer Schritt sein, der so genannten Politikverdrossenheit“ entgegenzuwirken.

Mit freundlichen Grüßen



Erkan Dinar